

地域社会とともに

5月
24

2022

健康ウォーキング交流会開催

浜川運動公園にて、健康ウォーキング交流会を開催しました。この事業は、連携協定を締結している群馬県老人クラブ連合会と当社の協働事業で、春と秋の年2回開催しています。実施目的は「交流会を通してウォーキングを楽しみながら参加者の交流を深め、健康づくりの輪を広げること」です。

当日は群馬県内各地より、約300名の参加者が集まり、体育館で準備運動を行った後、正しく効果的なウォーキングの方法を学びました。

その後、そのまま公園へと歩き出し、新緑映える晴天の中、ソーシャルディスタンスを保ちながら楽しんでウォーキングを行いました。



5月
27

2022

渋川市の介護予防サポーター研修会に協力

赤城行政センターにて介護予防サポーター研修会を開催しました。当社は連携協定の一環として、この事業に講師の派遣を行いました。受付開始時には土砂降りの雨でしたが、多くの介護予防サポーターが集まり、脳を活性化させる体操や、簡単なステップ運動を行いました。

参加者は「先生の教え方が分かりやすく、近所の方にも教えたいくなった!」「いつもの体操だけではなく、今日の体操も取り入れたい!」と意欲的な方が多く見られました。



7月
2

2022

日赤跡地生涯活躍のまち(CCRC)事業に参画

日赤跡地を活用した前橋市との事業(CCRC)において、7月1日より、当社では「NPO法人三和会」と連携して、認知症見守りプログラムを実施することとなりました。それに際し、より認知症を理解した上で、お客さまに寄り添えるように、当該エリアの前橋東SCと前橋中央SCでは認知症サポーター養成講座を実施しました。

また、7月2日には認知症見守りプログラムの拠点となる、「ParkSideCafe」のオープニングイベントが行われ、直販サービス部がNewヤクルト・Newヤクルトカロリーハーフのサンプリングを行いました。



7月
21

2022

ペットボトルのキャップを寄付

「世界の子どもたちにポリオワクチンを届け、命を救う」という活動に協力するため、総務部が中心となり各サービスセンター及び本店でペットボトルのキャップを回収しています。

今回は、前橋市社会福祉協議会ボランティアセンターに238.7Kg(約2万個)を寄付することが出来ました。これは約138人分のワクチンに相当します。



7月
21

2022

よしおか健康No.1リーダー研修会に協力

吉岡町保健センターにて開催された、よしおか健康No.1リーダー研修会へ、包括連携協定に基づき、健康運動指導士を派遣しました。この研修会は、よ

しおか健康推進協議会の地区代表者が集まり、認知症予防のための運動をテーマに開催されました。参加者のほとんどは男性で、リズムに合わせた運動や後出しじゃんけんなど、終始楽しい雰囲気での研修会でした。



7月
31

2022

玉村町町民の日記念イベントに参加

玉村町の北部公園で行われた「町民の日記念イベント」に参加しました。当日は、玉村町の特産品「小麦」をPRするブースとコラボして、麦の実をヤクルト容器にいれたマラカスづくりを行いました。麦の実を初めて見たという子どもも多く、実を砕くと小麦粉になることに驚いていました。

来場された石川町長もヤクルトブースに立ち寄ってくださり、「いい音がするね」と楽しそうなお様子でした。



地域社会とともに

8月
11

2022

嬭恋フィットネスサマーフェスに協力

嬭恋村において嬭恋フィットネスサマーフェスタが開催され、当社はスポーツドリンクを提供いたしました。

嬭恋村フィットネスサマーフェスタは村内に在勤・在住の方を対象に、多世代が集えるコミュニティーの場を創出するとともに、村民の生活習慣の改善の機会を創出するイベントです。

今後も自治体と協力し、住民の安全・安心なまちづくりに協力して参ります!



8月
25

2022

SDGsカードゲームで課題解決

総務部では、学びの機会を増やすため、行政が主催する「カードゲームでSDGsを学ぶ研修」に参加しました。カードゲームでは参加者同士で交流しながら、チームに与えられた個人のミッションと、参加者全体で目指すミッションの2つの達成を目指します。

研修に参加したメンバーからは、「普段使っているモノの材料の環境負荷を考えるきっかけになった」などの感想があり、改めて社会の課題解決を考える機会になりました。



9月
6

2022

高崎市立西部小学校に教育資材を寄付

高崎市立西部小学校において「あしぎんSDGs教育債『BEAMBITIOUS』」寄贈式が行われました。この寄贈(教育資材)は足利銀行が発行するSDGs私募債を活用したもので、当社が行う社会貢献活動のひとつです。

西部小学校は「教員の長期社会体験研修制度」において、昨年当社で研修を積まれた白尾先生が勤務する学校です。

寄贈式では同校・大山知久校長より「本当にありがとうございます」と感謝のお言葉をいただきました。



9月
26・27・29

2022

佐藤病院でミルミルSのサンプリング活動を実施

宅配サービス部・顧客創造プロジェクトのメンバーが、高崎市の産婦人科館出張佐藤病院の玄関前で、ミルミルSのモニター紹介を実施しました。

連日100名前後の方が立ち寄ってくださったことで、女性にうれしい成分や「ビフィズス菌 BY株」の機能性など、ミルミルSの丁寧な価値普及を行うことができました。その際「効果を知ることができてよかった」など、多くの貴重なお声をいただきました。



10月
9

2022

ドッジボールGUNMAオープンに協賛

高崎アリーナにおいて「GUNMAオープン2022ドッジボール選手権大会」が開催され、当社は、スポンサーとして協賛をいたしました。

当日は、北関東、甲信越の児童・生徒・社会人725名がそれぞれの男女混合・ジュニア・シニアのチームに分かれ、それぞれ、リーグ戦で熱戦が繰り広げられました。



10月
10

2022

高崎美スタイルマラソンに協力

高崎市で開催された「高崎美スタイルマラソン」に商品協賛をしました。

高崎美スタイルマラソンは、2012年から開催されている子宮頸がん予防啓発を目的とした大会です。

当日は、宅配サービス部の社員と佐藤病院のスタッフが協力し、完走した方へマスクなどと共にヤクルト400LTを配付しました。



地域社会とともに

10月
28

2022

高崎・安中・前橋で秋の火災予防運動に協力

高崎市等広域消防局及び前橋市消防局から、包括連携協定に基づいた依頼があり、11月9日より7日間行われる「秋の火災予防運動」の広報活動に協力しました。

それに先立ち、10月28日に高崎市等広域消防局において、広報活動の委嘱状交付式が行われ、高崎市・安中市消防組合齋藤達也参与より委嘱状が交付されました。

この活動は、住宅用火災警報器設置の義務化を周知するものです。



10月
29

2022

玉村町の酒蔵落語会に協力

玉村町で開催された落語会に参加しました。この会は、玉村町で現在使われていない酒蔵を活用したもので、上方落語の3代目林家染二さんと高崎市出身の林家つる子さんが高座をつとめました。

当日は遠方からの方も含め、130名近くの来場があり、ほぼ満席。会場は笑いに包まれました。

当社はヤクルト400LTとヤクルト400Wを来場者にプレゼントし、玉村SC田島課長が手書きした「笑いと免疫力向上」チラシをお渡ししました。



10月
30

2022

バウンドテニス群馬ヤクルト杯を開催

藤岡市の総合学習センター体育館でバウンドテニスの大会が行われました。今大会は「第20回群馬ヤクルト杯バウンドテニス親善交流大会」と銘打ったもので、コロナの影響で3年ぶりの開催でしたが、大変盛り上がりました。

開会式では、群馬県バウンドテニス協会の理事長を務める塩谷社長から、挨拶がありました。2029年の群馬県の国体ではバウンドテニスは公開競技として実施されます。

※群馬ヤクルト販売㈱には群馬県バウンドテニス協会の事務局がおかれています。



10月
31

2022

アクティ群馬の防災訓練に参加

株式会社アクティ群馬が運営する老人ホーム(あすなろグループ)で行われた防災訓練に、この施設にお届けしているヤクルトスタッフも参加しました。

この訓練は、施設周辺の住民も参加する企画で、実際に消防隊員が、通報・避難・消火の指導を行いました。

日頃からもしもの時に備えて、通報や避難の手順の確認、消火設備の取扱いの確認をしましょう。



11月
3

2022

ぐんまマラソンに挑む!

秋晴れの中、当社が協賛している「第32回ぐんまマラソン」が開催されました。当日は宅配サービス部・社員の柴田友梨香、高橋花央子、内川菜摘、漁野光香の4名

と支店社員5名が参加し、見事10kmを完走しました。

また、宅配サービス部(モニター募集)と直販サービス部(販売)の共同のブースには、終日多くの方が来ていただきました。



11月
6

2022

あんなかスマイルパークのお祭りに協力

あんなかスマイルパークにおいて、秋祭り・収穫祭が開催されました。あんなかスマイルパークとは、安中市が設置した世代間交流施設。ケルナーの遊具が設置され、子どもたちに大変好評です。

当社は型抜きコーナーと消火器の訓練ゾーンの景品としてヤクルトを提供しました。配布はボランティアの皆さんと近くの小学校のALTの先生も協力していただきました。

地域の多くの方が携わる素敵なイベントでした。



地域社会とともに

11月
9

2022

片品村でYakult1000をPR

かたしな高原スキー場のレストハウスで行われた業者向けの展示会で、Yakult1000のPRを行いました。

展示会に来場された方は、主に民宿やペンション経営をされている方々で、お話を伺うと「夜は夕食の片づけ、朝は朝食の準備で忙しく、睡眠に不安を感じている...」とおっしゃる方が多い印象で、まさにYakult1000の出番という感じでした。



11月
30

2022

沼田市の筋トレ大会に協力

沼田市の利根沼田文化会館で開催された、「いきいき福トレ(筋トレ)大会」にブース出展しました。この大会は、沼田市各地区で高齢者の体操を行っている団体の表彰

式典です。講演会では福老(ふくろう)体操の考案者、浅川康吉教授がフレイル予防についてご講演されました。

ヤクルトブースでは腸年齢チェックを実施して、実年齢と腸年齢の差をチェックしていただきました。



12月
17・18

2022

2022日韓高校自転車競技交流大会に協力

自転車競技を行っている韓国の高校生が来県し、グリーンドーム前橋で日本の高校生との交流大会が行われました。コロナ禍で韓国から選手が来るのは数年ぶりだそうです。

当社は、群馬県自転車競技連盟からの依頼により、選手にクイックチャージを提供し、大会を応援しました。競技に取り組む若い選手を応援しています!



1月
12

2023

e-Tax利用促進のステッカー広報出発式を行いました

本店玄関前にて、e-Taxの広報出発式を開催しました。関東信越国税局及び前橋税務署では「ICTを活用した申告の推進」に取り組んでおり、当社は2013年度から協力しています。今回も、その一環としてスマホ申告推進を目的とした広報用ステッカーを、お届け車両やお届けバックに貼付しました。

前橋税務署長・鈴木政文様は「ヤクルトの皆さんの力をお借りして、更なる広報をしていただきたい」と話されていました。



1月
15

2023

安中市企業版ふるさと納税で野球教室を開催

安中市西部総合運動公園にて、安中市と共催で野球教室を開催しました。

この野球教室は、当社から安中市への企業版ふるさと納税を利用して、安中市教育委員会の「子どもの夢応援事業」の一環として企画したものです。

当日の講師は元プロ野球選手の荒木大輔氏と宮本慎也氏が務められ、指導に聞き入る子どもたちの真剣な眼差しが印象に残りました。



3月
3

2023

高崎市の女性健康カレッジで美肌教室を開催

高崎市の健康づくり事業である女性健康カレッジにて、包括連携協定の一環として、宅配サービス部が美肌教室を開催しました。当日は、楽しみながらヤクルトの内外美容や、お肌のお手入れについて学んだあと、リベシィを使用した

体感タイムとハンドマッサージを行いました。

